



Spectacle Chorale 2018

publié le 02/07/2018

Les 40 ans de Starmania

Le 22 mai à Chauvigny et le 05 juin à La Hune, les choristes du collège de Latillé, Saint-Jean de Sauves, Saint-Savin, Chauvigny et du Jardin des Plantes de Poitiers se sont produits en concert. Le spectacle de cette année avait pour thème les 40 ans de Starmania qui touche des sujets encore bien actuels.

Le show était très complet :

- Des vidéos étaient tournées par les classes à horaires aménagés Théâtre du collège Ronsard
- Du chant mené à la baguette par tous les professeurs d'éducation musicale et des solistes très performants
- Des numéros de danse réalisés par la section du conservatoire du Jardin des Plantes
- De la musique jouée par les musiciens habitués de cette performance comme Jean-Yves MONJAUZE au clavier Tony SAUVION à la guitare et Antoine DELAUAUD à la batterie.

Nous avons eu plusieurs répétitions au cours de l'année, 4 en tout, dont 2 générales à la salle de la Hune et la salle de Chauvigny. Ces deux soirs, le spectacle s'est déroulé devant une salle pleine à craquer !

Retrouvez toutes les photos en cliquant [ici](#) :



Les chansons été présentées dans un ordre identique à celui de Starmania :

- 1er acte : *Ouverture, Monopolis, Quand on arrive en ville, La complainte de la serveuse automate, Le blues du Businessman, Un garçon pas comme les autres, Banlieu Nord, Petite musique terrienne, Monopolis*
- 2^e Acte : *Besoin d'amour, Les uns contre les autres, Ce soir à Naziland, S.O.S d'un terrien en détresse, Le monde est Stone*

Article rédigé par Lucien Tourrilhes